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ATA DA REUNIÃO N° 01 

MUNICIPAL DOS DIREITOS DA MULHER.2 

(a partir da plataforma Jitsi Meet), na sede do CMDM à Rua 3 

Coelho, n°47, Bairro Sobradinho, no Município de Lagoa S4 

de janeiro de 2023, às 09h35 

executiva Sra. Claudia Ursini Queiroga6 

Representantes Governa7 

Municipal de Desenvolvimento Social); 8 

Municipal de Turismo); 9 

de Oliveira (Organização de Apoio e Defesa da Mulher)10 

Anastácio Leandro Filho (Polícia Militar);11 

nº 032 sobre alteração das Leis; (3.396/2013 revogada para 4.936/2022) 12 

publicada em 23/11/2022 13 

reflexivo para homens agressores 14 

resposta ao ofício nº 025/2022. 15 

Conferência; Vanda, Mariana e Ôni (convidada) já manifestaram favoráveis sua 16 

participação. Desenvolvimento17 

conselho, Sra Mariana Pimenta 18 

No item 1 foi informado19 

manifestou as alterações na lei, enviou para a DMDS que deu20 

em 16/01/23 através da C.I. nº 14/2023. Aguardamos o posicionamento final do 21 

jurídico.  No item 2 foi passado a todos que o Ofí22 

pela Sra. Patrícia D´Avelar. Assim que esta secretaria receber retorno, passará 23 

aos demais conselheiros. 24 

do Ofício nº 003/2023. Sra. Vanda diz que na última plenária do CMAS, ao qual 25 

foi convidada, e que tratava da mesma pauta, ficou acordado que haverá uma 26 

reunião temática na Câmara dos Vereadores27 

convidados, para discutir a proposta de lei, uma vez que a secretaria de gestão 28 

não pôde ir e não havia representante do RH presente.29 

oportunidade para dizer que analisou os projetos e que apesar de haver 30 

melhoria, ainda não são 31 

do CMDM na reunião temática da Câmara serão de extrema importância. 32 

Assim que ficar definido data e horário, ela inf33 
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ATA DA REUNIÃO N° 052/2023 DA PLENÁRIA ORDINÁRIA DO CONSELHO 

MUNICIPAL DOS DIREITOS DA MULHER. Realizada na modalidade híbrida 

(a partir da plataforma Jitsi Meet), na sede do CMDM à Rua 

Coelho, n°47, Bairro Sobradinho, no Município de Lagoa Santa/MG no dia 

, às 09h30, com a presença da representante da

Sra. Claudia Ursini Queiroga e dos seguintes 

Representantes Governamentais: 1. Vanda Eugênia Alcici (Diretoria 

Municipal de Desenvolvimento Social); 2. Isadora Senra Prado (Diretoria 

Representante Sociedade Civil: 1. Mariana Pimenta

(Organização de Apoio e Defesa da Mulher); 2. Sgt. 

Anastácio Leandro Filho (Polícia Militar); Sobre a pauta: 1. Resposta do Ofício 

nº 032 sobre alteração das Leis; (3.396/2013 revogada para 4.936/2022) 

publicada em 23/11/2022 2. Resposta do Ofício nº 034 sobre criação de grupo 

agressores 3. Apresentação do Ofício nº 003/2023 em 

resposta ao ofício nº 025/2022. 4. Composição de comissão de organização da 

Conferência; Vanda, Mariana e Ôni (convidada) já manifestaram favoráveis sua 

Desenvolvimento: A conselheira e vice-presidente deste 

conselho, Sra Mariana Pimenta deu inicio à reunião cumprimentando a tod

informado o tramite do Ofício nº 032; o setor jurídico já 

manifestou as alterações na lei, enviou para a DMDS que deu

16/01/23 através da C.I. nº 14/2023. Aguardamos o posicionamento final do 

foi passado a todos que o Ofício nº 034 está em analise 

velar. Assim que esta secretaria receber retorno, passará 

ros. Passando para o item 3 a Sra. Mariana fe

Sra. Vanda diz que na última plenária do CMAS, ao qual 

foi convidada, e que tratava da mesma pauta, ficou acordado que haverá uma 

reunião temática na Câmara dos Vereadores, onde todos os vereadores serão 

para discutir a proposta de lei, uma vez que a secretaria de gestão 

não havia representante do RH presente. Vanda aproveita a 

oportunidade para dizer que analisou os projetos e que apesar de haver 

 ideais e ressalta que a participação de representantes 

do CMDM na reunião temática da Câmara serão de extrema importância. 

inido data e horário, ela informará aos demais conselheiros 
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DA PLENÁRIA ORDINÁRIA DO CONSELHO 

Realizada na modalidade híbrida 

(a partir da plataforma Jitsi Meet), na sede do CMDM à Rua Antônio Pinto 

anta/MG no dia 27 

representante da secretaria 

participantes: 

nia Alcici (Diretoria 

. Isadora Senra Prado (Diretoria 

Mariana Pimenta 

2. Sgt. Antônio 

Resposta do Ofício 

nº 032 sobre alteração das Leis; (3.396/2013 revogada para 4.936/2022) 

Resposta do Ofício nº 034 sobre criação de grupo 

o Ofício nº 003/2023 em 

Composição de comissão de organização da 

Conferência; Vanda, Mariana e Ôni (convidada) já manifestaram favoráveis sua 

presidente deste 

reunião cumprimentando a todos. 

setor jurídico já 

-lhes o retorno 

16/01/23 através da C.I. nº 14/2023. Aguardamos o posicionamento final do 

cio nº 034 está em analise 

velar. Assim que esta secretaria receber retorno, passará 

a Sra. Mariana fez a leitura 

Sra. Vanda diz que na última plenária do CMAS, ao qual 

foi convidada, e que tratava da mesma pauta, ficou acordado que haverá uma 

e todos os vereadores serão 

para discutir a proposta de lei, uma vez que a secretaria de gestão 

Vanda aproveita a 

oportunidade para dizer que analisou os projetos e que apesar de haver 

ideais e ressalta que a participação de representantes 

do CMDM na reunião temática da Câmara serão de extrema importância. 

ormará aos demais conselheiros 
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através do grupo do Whatsapp.34 

para composição da comissão da conferência foi feito35 

mas não houve manifestações e sugeriu que sejam f36 

com prazo para aceite ou recusa37 

Whatsapp. Todos concordaram. Até o momento fazem parte desta comissão a 38 

Sra. Vanda, Sra. Mariana e Sra. Ôni, como convidada39 

seja marcada a primeira reunião desta comissão em 01/02/2023 às 9h40 

Casa dos Conselhos de forma híbrida, para que o convite seja feito já 41 

constando esta data. A Sra. Mariana discorre sobre uma demanda antiga deste 42 

conselho; o atendimento à mulheres vítimas de viol43 

deliberado que seja enviado ofício à Secretaria de Saúde, Secretaria de Bem 44 

Estar Social e Procuradoria da Mulher solicitado apresentação do protocolo de 45 

atendimento à essas mulheres.46 

incluído como pauta para próxima plenária as agendas e ações que47 

secretarias irão realizar durante48 

Ressalta a importância do município fazer algo integrado e marcante para esta 49 

data tão importante. Nada mais foi discutid50 

encerro a presente ata que51 

 Isadora Senra Prado ____________52 

Claudia Ursini Queiroga 53 

Mariana Pimenta de Oliveira54 

Vanda Eugênia Alcici  _________55 

Sgt. Antônio Anastácio Leandro Filho56 
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através do grupo do Whatsapp. No item 4 a Sra. Vanda disse que o convite 

omissão da conferência foi feito no grupo de Whatsapp 

mas não houve manifestações e sugeriu que sejam feitos convites individuais 

com prazo para aceite ou recusa e o mesmo deverá ser enviado também via 

. Todos concordaram. Até o momento fazem parte desta comissão a 

Sra. Vanda, Sra. Mariana e Sra. Ôni, como convidada. Ficou deliberado

a primeira reunião desta comissão em 01/02/2023 às 9h

dos Conselhos de forma híbrida, para que o convite seja feito já 

A Sra. Mariana discorre sobre uma demanda antiga deste 

conselho; o atendimento à mulheres vítimas de violência sexual. Ficou 

deliberado que seja enviado ofício à Secretaria de Saúde, Secretaria de Bem 

Estar Social e Procuradoria da Mulher solicitado apresentação do protocolo de 

atendimento à essas mulheres. Foi solicitado pela Sra. Mariana que seja 

omo pauta para próxima plenária as agendas e ações que

secretarias irão realizar durante comemoração do dia das mulheres, em março. 

Ressalta a importância do município fazer algo integrado e marcante para esta 

Nada mais foi discutido, eu, Claudia Ursini Queiroga, 

que será lavrada com a assinatura dos participantes. 

Isadora Senra Prado ______________________________________________

 ____________________________________________

de Oliveira_________________________________________

_____________________________________________

Sgt. Antônio Anastácio Leandro Filho _________________________________
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a Sra. Vanda disse que o convite 

no grupo de Whatsapp 

eitos convites individuais 

e o mesmo deverá ser enviado também via 

. Todos concordaram. Até o momento fazem parte desta comissão a 

deliberado que 

a primeira reunião desta comissão em 01/02/2023 às 9h, na 

dos Conselhos de forma híbrida, para que o convite seja feito já 

A Sra. Mariana discorre sobre uma demanda antiga deste 

ência sexual. Ficou 

deliberado que seja enviado ofício à Secretaria de Saúde, Secretaria de Bem 

Estar Social e Procuradoria da Mulher solicitado apresentação do protocolo de 

Foi solicitado pela Sra. Mariana que seja 

omo pauta para próxima plenária as agendas e ações que as 

comemoração do dia das mulheres, em março. 

Ressalta a importância do município fazer algo integrado e marcante para esta 

eu, Claudia Ursini Queiroga, 

tura dos participantes.     

___________________________ 

__________________________  

__________________________ 

_______________________________ 

_________________________________ 


